



Comunicado de Prensa

Novedad: Leica Vario-Elmarit-SL 1:2,8/28-70 ASPH.

El objetivo zoom estándar más compacto y ligero para el sistema SL de Leica.

En Wetzlar, a 12 de junio de 2025. Leica, empresa con una larga tradición, cuenta con más de 150 años de experiencia en el desarrollo de herramientas ópticas. Con el nuevo Leica Vario-Elmarit-SL 1:2,8/28-70 ASPH., Leica Camera AG presenta el objetivo zoom más compacto y ligero para el sistema SL. El objetivo combina una gran flexibilidad con una calidad de imagen excelente y amplía el catálogo de L-Mount con una óptica zoom estándar de gran luminosidad y alta calidad para el uso diario.

El nuevo objetivo SL logra ofrecer un excelente rendimiento y una apertura constante de 1:2,8 en todo el rango de distancias focales gracias a su estructura óptica y al uso de elementos esféricos. Su apertura constante en todo el rango de zoom hace que este objetivo sea ideal para realizar tanto fotografías como vídeos. Con la calidad artesanal de Leica, reconocida en todo el mundo, el nuevo Vario-Elmarit-SL es un objetivo de primera clase que satisface los exigentes requisitos de los fotógrafos más ambiciosos y les ayuda en su labor creativa.

El rango de distancias focales de 28 a 70 mm abarca desde un gran angular hasta un teleobjetivo ligero, lo que lo hace idóneo para fotografía de paisajes, viajes y retratos. El rápido sistema autofocus garantiza una nitidez perfecta en todo momento. Para reproducir los colores y contrastes de forma ideal, se utilizan recubrimientos de última generación en las lentes, que optimizan la transmisión de la luz y minimizan los reflejos. La sofisticada estructura de 16 lentes en 12 grupos garantiza unas prestaciones ópticas excelentes, donde tres de las lentes presentan superficies esféricas a ambos lados para optimizar la calidad de la imagen.

La tecnología de gran precisión de su interior queda bien protegida gracias a una carcasa metálica resistente a las influencias externas, como el polvo o las salpicaduras de agua. A pesar de la carcasa



metálica, el objetivo solo pesa 572 g y, junto con una práctica longitud de 102 mm y un diámetro máximo de 72 mm, ofrece la máxima flexibilidad y movilidad a la hora de fotografiar y grabar.

Leica Vario-Elmarit-SL 1:2,8/28-70 ASPH. estará disponible a partir del 12 de junio de 2025 en Leica Stores a nivel mundial, en Leica Online Store y en distribuidores autorizados, tanto por separado como en un atractivo kit junto con la cámara SL3-S. El precio de venta recomendado del objetivo es de 1 970,00 euros, IVA incluido. El precio de venta recomendado del kit SL3-S Vario 28-70 es de 6 550,00 euros, IVA incluido.

100 Años de Leica: Testigo de un siglo

En 2025, Leica Camera AG celebra el centenario de Leica I. Presentada por primera vez al público en la Feria de Primavera de Leipzig en 1925, fue la primera cámara de 35 mm fabricada en serie y superó todas las expectativas. Gracias a su formato compacto y manejable, abrió aplicaciones fotográficas completamente nuevas. Bajo el lema «100 años de Leica: Testigos de un siglo», Leica Camera AG celebra en todo el mundo esta cámara que revolucionó el mundo de la fotografía. En eventos internacionales organizados por las organizaciones nacionales de Leica en las principales ciudades de Dubai, Milán, Nueva York, Shanghai y Tokio, se presentarán durante todo el año proyectos culturales y extraordinarias ediciones especiales de productos. El punto culminante de las celebraciones es la semana del aniversario que tendrá lugar en junio en la sede central de la empresa en Wetzlar. Además, habrá exposiciones de alto calibre en la red mundial de Leica Galleries con obras de destacados fotógrafos.

Acerca de Leica Camera

Leica Camera AG es un fabricante internacional de gama alta de cámaras, objetivos y productos de óptica deportiva con más de 150 años de historia. Como parte de su estrategia de crecimiento, la empresa ha ampliado su negocio con la incorporación de Mobile Imaging (smartphones) y la fabricación de lentes para gafas y relojes de alta calidad, y está representada en el segmento del cine en casa con sus propios proyectores.

Leica Camera AG, con sede en Wetzlar (Alemania) y un segundo centro de producción en Vila Nova de Famalicão (Portugal), cuenta con una red mundial de distribuidores propios formada por más de 120 Leica Stores. La empresa tiene una plantilla de 2400 empleados y alcanzó una facturación de 554 millones de euros en el ejercicio 2023/24.



La marca Leica es sinónimo de calidad excelente, artesanía alemana y diseño industrial, combinados con tecnologías innovadoras. Un componente fundamental de la cultura de la marca es la promoción de la cultura de la fotografía, con unos 30 establecimientos Leica Gallery y Leica Akademie en todo el mundo, además de conceder premios internacionales como el «Leica Hall of Fame Award» y el «Leica Oskar Barnack Award» (LOBA).

Para más información:

Leica Camera Iberia
Beatriz Perez Santos
Head Marketing & Communication Iberia
Teléfono +34 648 841 611
beatriz.perez@leica-camera.com